



San Luis 30 de mayo de 2025

Hora: 19:00 hs.

COMUNICADO:

El Hospital Central Dr. Ramón Carrillo comunica que al haber detectado intentos de estafas telefónicas donde personas se hacen pasar por el Hospital Ramón Carrillo para ofrecer falsos turnos de vacunación.

Le solicitamos a la comunidad en general NO CAER en este tipo de trampas y a su vez advierte si se recibe una llamada sospechosa pidiendo datos personales, financieros o códigos de verificación NO COMPARTIR esa información y realizar la denuncia correspondiente.

El Hospital Central Dr. Ramón Carrillo NUNCA solicitará “códigos de verificación”.

Finalmente recordar a la comunidad que todo tipo de gestión de turnos o cualquier otra información que se requiera, se realizan a través de los canales oficiales del hospital.